

# Perhutani dan Bappeda Koordinasi ke PLN untuk Percepatan Lisdas Dalam Kawasan Hutan

Mayzha - [SURABAYA.UPDATES.CO.ID](https://SURABAYA.UPDATES.CO.ID)

Sep 26, 2024 - 13:17



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat bersama dengan Bappeda Kabupaten Banyuwangi melakukan koordinasi ke PT PLN (Persero) Unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3) Banyuwangi di Kantor PLN Jalan Nusantara Nomor 1 Banyuwangi, pada Rabu (25/09/2024).

Kordinasi Percepatan Lides Dalam Kawasan Hutan tersebut dalam rangka memenuhi Target Ratio Elektrifikasi (RE) dan Rasio Desa Berlistrik (RD) di Kabupaten Banyuwangi yang berada dalam kawasan hutan wilayah [Perum Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat, sebagai wujud kepedulian Perhutani kepada masyarakat dalam hal ini pemenuhan kebutuhan listrik melalui program Lides.

Mewakili Kepala Perum Perhutani (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan, Eko Hadi mengatakan bahwa Perhutani sangat mendukung dengan adanya percepatan Lides yang berada dalam kawasan hutan diwilayah kerjanya.

“Rencananya Lides akan dilakukan pada warga di Lingkungan Suko Desa Gombengsari kawasan hutan RPH Suko BKPH Licin Petak 38b, Petak 33e-2 dan Petak 35i yang semua adalah magersaren dengan status Kelas Hutan Lapangan Dengan Tujuan Istimewa (LDTI) berupa pemukiman,” ujar Eko.

Mewakili Kepala Bappeda Kabupaten Banyuwangi, Kepala Bidang Sarana Prasarana Wilayah dan Lingkungan Wahyudiono, ST mengatakan bahwa kordinasi tindak lanjut dari kegiatan Survey Lapangan Pendahuluan Rencana Program Jaringan Listrik Desa di Kawasan Hutan yang dilakukan diwilayah Perhutani KPH Banyuwangi Barat pada Kamis 19 September 2024.

“Hasil dari kegiatan survey bersama dengan Perhutani, Bappeda, CDK Wilayah Banyuwangi dan PLN tersebut dituangkan dalam Berita Acara dan dibuatkan Peta sebagai lampiran untuk selanjutnya sebagai dasar permohonan Persetujuan Penggunaan Kawasan Hutan (PPKH) dengan Mekanisme Kerjasama,” jelas Wahyudiono.

Team Leader Perencanaan Sistem PLN UP3 Banyuwangi, Agung Nugroho mengatakan [PLN](#) sebagai BUMN yang ikut berperan sebagai agen pembangunan berkomitmen untuk melistriki masyarakat.

“Dalam hal ini PLN bersinergi dengan Perhutani dan Pemda Banyuwangi telah melakukan survei awal terkait rencana pembangunan Listrik Desa di Kabupaten Banyuwangi yang berada di kawasan hutan.”

“Saat ini Ratio Elektrifikasi (RE) Kabupaten Banyuwangi 99.9% dimana seluruh Desa telah berlistrik, sedangkan ada 7 lokasi Dusun/Lingkungan yang belum berlistrik, dengan program lides ini diharapkan RE segera tercapai 100%,” jelas Agung Nugroho. @Red.